
REQUERIMENTO Nº 142/2024

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informações sobre a quantidade de vagas que será distribuída na nova Creche
Municipal

 

 

Senhor Presidente,

 

 

Ouvido o Douto Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local informar a esta Casa a
quantidade de vagas que será distribuída na nova Creche Municipal, bem como a faixa
etária que será atendida e como será efetuada a distribuição de tais vagas.

 

JUSTIFICATIVA

 

É sabido que será inaugurada uma nova Creche Municipal, diante disso se fazem
necessárias as informações solicitadas para esclarecer aos munícipes quais requisitos serão
necessários para a matricula na referida creche.

Ademais, é de precioso saber qual o público alvo que será beneficiado com a instalação da
nova creche.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade e para a nossa
população, conto com a pronta aprovação da presente propopsição, por unanimidade dos
Nobres Pares.

                                    Santa Isabel, 29 de maio de 2024.

MARCOS FELIPE DE OLIVEIRA BARBOSA

(Marcos Cannor)
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